

Ketua Dekranasda Trenggalek Upayakan Kebangkitan Ekonomi Keluarga dengan Pelatihan Kewirausahaan

Agus Riyanto - TRENGGALEK.XPRESS.CO.ID

Mar 3, 2022 - 13:10



Ketua Dekranasda Trenggalek, Novita Hardini (kedua dari kiri) saat memberikan sambutan dalam pelatihan kewirausahaan di gedung Bhawarasa Trenggalek

Trenggalek - Untuk mengoptimalkan atau membangkitkan ekonomi keluarga,

Ketua Dewan Kerajinan Daerah (Dekranasda) Kabupaten Trenggalek, Novita Hardini memberikan pelatihan kewirausahaan bagi perempuan. Kegiatan ini berlangsung di Gedung Bhawarasa Trenggalek, Selasa (1/3/2022).

Dalam hal ini, Novita berbagi ilmu menjadi marketer handal dalam pelatihan tersebut.

Novita mengatakan, saling membantu satu sama lainnya adalah keharusan bagi setiap manusia. Tak terkecuali berbagi ilmu untuk mendorong kebangkitan ekonomi keluarga bagi kader ' Sepeda Keren '.

Novita menuturkan, untuk melakukan transaksi jual beli atau berjualan itu ada ilmunya dan trik tersendiri agar bisa menarik bagi konsumen. Selain harus cerdas dan bijak dalam menggunakan dunia digital, publik speaking juga menjadi salah satu cara menarik calon pembeli.

" Syukur Alhamdulillah, hari ini kegiatan pelatihan bisa terlaksana serta enkadi titik mula. Kali ini pendekatan yang diberikan sedikit berbeda, untuk mendampingi perempuan - perempuan di desa untuk bisa berdaya guna, " ucapnya.

Untuk menjadi perempuan berdaya guna, masih lanjut Novita, antara lain bisa berbuat yang terbaik di keluarga. Sekilasnya, seperti inkubasi bisnis bagi kader - kader ' Sepeda Keren'.

" Ini adalah satu upaya untuk menjadi brand market untuk mengembangkan potensi keluarga. Terutama yang sudah kita latih bersama sekarang ini, " imbuhnya.

Selanjutnya, isteri Bupati Trenggalek ini menyebut, untuk menjadi penjual handal juga memiliki ketrampilan, diantaranya ialah publik speaking.

" Kita harus pandai mengolah kalimat untuk memastikan pembeli tersebut berkata iya, " tandasnya.

Ia menyampaikan, untuk mendapatkan ketrampilan itu perlu proses yang panjang. Sehingga, diharapkan melalui inkubasi - inkubasi ini masyarakat terutama perempuan - perempuan dan kader ' Sepeda Keren' semakin meningkat lagi kemampuannya.

" Mulai dari keterlibatan dalam pembangunan desa serta ketrampilan baru untuk meningkatkan penjualan melalui marketing yang tepat, " tutupnya (ags).